

23.12.2024
75/24

Im Einsatz für Sicherheit und Gesundheit: Landtagspräsidentin Astrid Wallmann besucht Polizeikräfte sowie Beschäftigte im St. Josefs-Hospital in Wiesbaden vor Weihnachten

An Wochenenden, in den Ferien und auch an Feiertagen wie Weihnachten oder dem Jahreswechsel zeigen Menschen in ganz Hessen ihre Bereitschaft, für die Sicherheit und die Gesundheit der Bürgerinnen und Bürger da zu sein. An 365 Tagen im Jahr und rund um die Uhr leisten Polizistinnen und Polizisten, Feuerwehrleute und das Personal in den Kliniken einen wertvollen Einsatz für die Gesellschaft. **Landtagspräsidentin Astrid Wallmann** (CDU) besuchte stellvertretend für die vielen Beschäftigten in den Wachen, Dienststellen und Krankenhäusern das 1. Polizeirevier sowie das St. Josefs-Hospital in Wiesbaden. Wallmann sagte: „Mein besonderer Dank gilt allen, die über Weihnachten, Silvester und Neujahr im Dienst sind, wenn die meisten Menschen frei haben. Ich hoffe sehr, dass diese Tage so ruhig wie möglich verlaufen.“

Die Beamtinnen und Beamten des **1. Polizeireviers** sind nicht nur über die Festtage für den Schutz des Hessischen Landtages in der Wiesbadener Innenstadt zuständig. Parlamentspräsidentin Astrid Wallmann dankte ihnen im Namen der Abgeordneten: „Sie halten während der Plenartage bei jeglichen Wetterbedingungen – bei Hitze, Kälte oder Regen – vor dem Gebäude Wache. Dieser Dienst ist ungemein wichtig, denn die Aufrechterhaltung von Sicherheit und Ordnung bilden die Grundpfeiler unseres freiheitlich-demokratischen Staates.“

Die Landtagspräsidentin sprach mit den Polizeibesetzten auch über die Gefahren und Belastungen dieses Berufs, sowie über körperliche und verbale Angriffe, denen Einsatzkräfte auch an den Feiertagen ausgesetzt sind. „Ich finde es unerträglich und nicht hinnehmbar, dass die Anfeindungen und Übergriffe auf die Einsatzkräfte der Polizei noch einmal zugenommen haben. Seitens der Politik und der Gesellschaft müssen wir alles in unserer Kraft Stehende unternehmen und dieser Entwicklung entschieden entgegenzutreten“, sagte Wallmann.

Pressestelle des Landtages

Telefon: 0611 350306
Telefax: 0611 350305
E-Mail: pressestelle@ltg.hessen.de
Internet: www.hessischer-landtag.de

Pressesprecher: Benjamin Holler

Hessischer Landtag
Schlossplatz 1-3
65183 Wiesbaden



Dank an Klinik-Personal zum Weihnachtseinsatz

Außerdem besuchte die Präsidentin die **Notaufnahme des Josefs-Hospitals** in Wiesbaden. Das medizinische und pflegerische Team ist auch an den Feiertagen durchgängig im Dienst. Astrid Wallmann würdigte diesen besonderen Einsatz an Weihnachten: „Das Team der Notaufnahme muss gerade in diesen Tagen auf ihre Patienten und begleitende Angehörige mit viel Empathie eingehen: Diese sind angesichts der Situation oftmals aufgewühlt. Ich bin dankbar, dass die Beschäftigten diese herausfordernde und – bisweilen schwierigen – Aufgaben annehmen.“

Bei ihren Besuchen bei Polizei und Krankenhaus erinnerte Astrid Wallmann auch an die Opfer der Tat in Magdeburg vom vergangenen Freitag. „Diese schreckliche Tat auf dem Magdeburger Weihnachtsmarkt führt uns auf bedrückende Weise vor Augen, dass Einsatz- und Rettungskräfte jederzeit bereitstehen müssen, von einem auf den anderen Moment völlig neuen und zugleich belastenden Situationen gegenüberzutreten.“ Für diesen Einsatz gebühre allen, die mit ihren Bereitschaftsdiensten nachts, an Wochenenden oder nun an den bevorstehenden Feiertagen für unsere Sicherheit sorgen, höchste Anerkennung und Respekt, so Astrid Wallmann.

Hinweis: Fotos der beiden Termine stehen gegen Nachmittag [auf der Webseite des Hessischen Landtages zum Download](#) zu Verfügung.